## Presse-Information



Bonn / Berlin, den 22. Februar 2007

## Dwehus gibt Geschäftsführung ab

Aufsichtsrat sieht Kontinuität gewährleistet

Einstimmig hat heute der Aufsichtsrat der CMA Centrale Marketing-Gesellschaft der deutschen Agrarwirtschaft mbH dem Wunsch von Jörn Johann Dwehus (39), Geschäftsführer der CMA, nach vorzeitiger Beendigung seiner Geschäftsführungstätigkeit entsprochen. Werner Hilse, Vorsitzender des Aufsichtsrates, bedauerte diesen Entschluss, dankte Dwehus aber ausdrücklich für die geleistete Arbeit. Er hob dabei die gemeinsame Leistung von Dwehus und den Mitgliedern der CMA-Geschäftsführung bei der Neuakzentuierung der Marketingstrategie in den vergangenen Jahren hervor. Einen Termin für das Ausscheiden von Dwehus setzte der Aufsichtsrat nicht fest. Dieser orientiere sich ausschließlich daran, wann ein geeigneter Nachfolger die Geschäfte übernehmen könne, um so Kontinuität zu gewährleisten.

Dwehus hatte aus persönlichen Gründen um die vorzeitige Auflösung seines Vertrages gebeten. Dwehus unterstrich, dass er seine Erfahrungen und sein Wissen auch nach seinem Ausscheiden für die Weiterentwicklung und den Erhalt der zentralen Absatzförderung einsetzen werde.